

PENGUMUMAN

NOMOR: B- 3558/III/KP.02.01/2/2022

TENTANG

**PESERTA YANG DINYATAKAN LULUS SELEKSI ADMINISTRASI DAN REKAM JEJAK
SERTA BERHAK MENGIKUTI SELEKSI TAHAP SELANJUTNYA DALAM RANGKA
SELEKSI TERBUKA PENGISIAN KEPALA ORGANISASI RISET
DI LINGKUNGAN BADAN RISET DAN INOVASI NASIONAL
TAHUN 2022**

Berdasarkan hasil Seleksi Administrasi dan rekam jejak yang dilaksanakan oleh Panitia Seleksi Terbuka Pengisian Kepala Organisasi Riset di Lingkungan Badan Riset dan Inovasi Nasional (BRIN) Tahun 2022, bersama ini kami sampaikan hal-hal sebagai berikut:

1. Peserta yang dinyatakan **Memenuhi Syarat Seleksi Administrasi dan rekam jejak** dalam rangka Seleksi Terbuka Pengisian Kepala Organisasi Riset BRIN Tahun 2022 sejumlah 46 (empat puluh enam) peserta sebagaimana tersebut pada Lampiran Pengumuman ini;
2. Peserta yang dinyatakan Lulus Seleksi Administrasi dan rekam jejak sebagaimana tersebut pada angka 1 berhak mengikuti tahap Seleksi Wawancara yang akan dilaksanakan pada:
Tanggal : 9 – 11 Februari 2022
Waktu : **jadwal dapat diakses melalui akun masing-masing di laman**
<https://selter.brin.go.id>
Tempat : **Ruang Inovasi Lantai 24 Gedung B.J. Habibie**
Jl. M.H. Thamrin No.8, Jakarta Pusat
3. Ketentuan umum bagi seluruh peserta Seleksi Wawancara:
 - a. Peserta hadir tepat waktu sesuai dengan jadwal yang telah ditentukan;
 - b. Peserta menyiapkan bahan presentasi sesuai dengan format yang ditentukan pada <https://selter.brin.go.id> dan mengirimkan kepada panitia paling lambat satu hari sebelum jadwal wawancara melalui *email* selter@brin.go.id;
 - c. Peserta menggunakan pakaian formal dan rapi;
 - d. Peserta wajib menunjukkan surat keterangan hasil negatif *Rapid Test Antigen* maksimal 2x24 jam sebelum pelaksanaan wawancara;
 - e. Peserta membawa Kartu Tanda Penduduk (KTP) atau kartu tanda pengenal lainnya sebagai bukti identitas diri.
4. Keputusan Panitia Seleksi Terbuka Pengisian Kepala Organisasi Riset BRIN Tahun 2022 bersifat mutlak dan tidak dapat diganggu gugat.

Demikian Pengumuman ini disampaikan, untuk diketahui.

Jakarta, 8 Februari 2022

Plt. Sekretaris Utama
Badan Riset dan Inovasi Nasional
Selaku Ketua Panitia Seleksi Terbuka,



TT ELEKTRONIK

Nur Tri Aries Suestiningtyas
NIP. 196804161994032001

Lampiran Pengumuman
Nomor : B-3558/II/KP.02.01/1/2022
Tanggal : 8 Februari 2022

DAFTAR PESERTA YANG DINYATAKAN LULUS SELEKSI ADMINISTRASI DAN REKAM JEJAK SERTA BERHAK MENGIKUTI SELEKSI TAHAP SELANJUTNYA DALAM RANGKA SELEKSI TERBUKA PENGISIAN KEPALA ORGANISASI RISET DI LINGKUNGAN BADAN RISET DAN INOVASI NASIONAL TAHUN 2022

NO	NAMA PESERTA	JABATAN YANG DILAMAR
1	Agung Eru Wibowo	Kepala OR Kesehatan
2	Agus Eko Nugroho	Kepala OR Tata Kelola Pemerintahan, Ekonomi dan Kesejahteraan Masyarakat
3	Agus Sumaryanto	Kepala OR Tenaga Nuklir
4	Agustan	Kepala OR Kebumian dan Maritim
5	Ahmad Najib Burhani	Kepala OR Ilmu Pengetahuan Sosial dan Humaniora
6	Andria Agusta	1. Kepala OR Kesehatan 2. Kepala OR Hayati dan Lingkungan
7	Anugerah Widiyanto	Kepala OR Riset Energi dan Manufaktur
8	Asep Hidayat	Kepala OR Hayati dan Lingkungan
9	Asep Riswoko	1. Kepala OR Nanoteknologi dan Material 2. Kepala OR Hayati dan Lingkungan
10	Budi Prawara	1. Kepala OR Elektronika dan Informatika 2. Kepala OR Riset Energi dan Manufaktur
11	Dwinita Wikan Utami	Kepala OR Pertanian dan Pangan
12	Eniya Listiani Dewi	1. Kepala OR Riset Energi dan Manufaktur 2. Kepala OR Nanoteknologi dan Material
13	Fadli Syamsudin	Kepala OR Kebumian dan Maritim
14	Hadi Supratikta	1. Kepala OR Tata Kelola Pemerintahan, Ekonomi dan Kesejahteraan Masyarakat 2. Kepala OR Ilmu Pengetahuan Sosial dan Humaniora
15	Haruni Krisnawati	Kepala OR Hayati dan Lingkungan
16	Haznan Abimanyu	1. Kepala OR Riset Energi dan Manufaktur 2. Kepala OR Nanoteknologi dan Material
17	Herry Jogaswara	Kepala OR Ilmu Pengetahuan Sosial dan Humaniora
18	Heru Kuswantoro	Kepala OR Hayati dan Lingkungan
19	Hilman Ferdinandus Pardede	Kepala OR Elektronika dan Informatika
20	Idham	Kepala OR Arkeologi, Bahasa dan Sastra
21	Iman Hidayat	1. Kepala OR Hayati dan Lingkungan 2. Kepala OR Kesehatan
22	Iskhaq Iskandar	Kepala OR Kebumian dan Maritim
23	Julwan Hendry Purba	Kepala OR Tenaga Nuklir
24	Katubi	Kepala OR Arkeologi, Bahasa dan Sastra
25	Ketut Wiradnyanan	Kepala OR Arkeologi, Bahasa dan Sastra

NO	NAMA PESERTA	JABATAN YANG DILAMAR
26	Lutfi Yondri	Kepala OR Arkeologi, Bahasa dan Sastra
27	M. Rokhis Khomarudin	Kepala OR Penerbangan dan Antariksa
28	Maxensius Tri Sambodo	Kepala OR Tata Kelola Pemerintahan, Ekonomi dan Kesejahteraan Masyarakat
29	Michael Andreas Purwoadi	Kepala OR Elektronika dan Informatika
30	Mohammad Mulyadi	Kepala OR Tata Kelola Pemerintahan, Ekonomi dan Kesejahteraan Masyarakat
31	Muhammad Azrai	Kepala OR Pertanian dan Pangan
32	NLP Indi Dharmayanti	Kepala OR Kesehatan
33	Ocky Karna Radjasa	Kepala OR Kebumihan dan Maritim
34	Puji Lestari	Kepala OR Pertanian dan Pangan
35	Puspita Lisdiyanti	1. Kepala OR Hayati dan Lingkungan 2. Kepala OR Pertanian dan Pangan
36	Ratno Nuryadi	1. Kepala OR Nanoteknologi dan Material 2. Kepala OR Riset Energi dan Manufaktur
37	Rika Andiarti	1. Kepala OR Penerbangan dan Antariksa 2. Kepala OR Elektronika dan Informatika
38	Rike Yudianti	Kepala OR Nanoteknologi dan Material
39	Robertus Heru Triharjanto	Kepala OR Penerbangan dan Antariksa
40	Rohadi Awaludin	Kepala OR Tenaga Nuklir
41	Roziq Himawan	Kepala OR Tenaga Nuklir
42	Suswandari	Kepala OR Ilmu Pengetahuan Sosial dan Humaniora
43	Syahrudin	Kepala OR Pertanian dan Pangan
44	Yenny Meliana	1. Kepala OR Kesehatan 2. Kepala OR Nanoteknologi dan Material
45	Yopi	Kepala OR Hayati dan Lingkungan
46	Yudi Purwantoro	Kepala OR Elektronika dan Informatika

Keterangan:

Nama disusun berdasarkan urutan abjad nama depan

Plt. Sekretaris Utama
Badan Riset dan Inovasi Nasional
Selaku Ketua Panitia Seleksi Terbuka,



TT ELEKTRONIK
Nur Tri Aries Suestiningtyas
NIP. 196804161994032001